

## La Palabra Hablada No. 59

### *¿Dónde Descansa Su Fe?*

Rev. Brian Kocourek

Esta mañana vamos a continuar con nuestro estudio de **La Palabra Hablada Es La Simiente Original** y de nuevo vamos a leer el párrafo **42**, donde el hermano Branham está hablando acerca de la Palabra de Dios, y que la voluntad de Dios se encuentra sólo en Su Palabra. *Allí está, la Verdad, toda la Verdad, y nada más que la Verdad, y nuestra fe descansa allí mismo, allí mismo en lo que Dios dijo. No-no trate de interpretarla; solamente dígalo de la manera que Ella lo dice. No ponga ninguna interpretación privada...*

Ahora bien, esta mañana me gustaría hablar sobre la Fe. Porque nos dice eso en **Hebreos 11: 6**, *Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.*

Por lo tanto, tener Fe es esencial para el cristiano si quiere agradar a Dios. No sólo eso, sino nos dice que *"Pero sin fe es imposible agradar a Dios;"* Por lo tanto, si vamos a recibir algo de Dios, primero tenemos que tener Fe y confiar en Dios por lo que buscamos.

Pero la razón de que la gente no tiene fe a fin de recibirla de Dios es que no están seguros de lo que están pidiendo sea la voluntad de Dios para empezar. La razón por la que no están seguros de cuál sea la voluntad de Dios, es porque ellos no saben lo que es la voluntad de Dios. Para tener fe entonces, primero tenemos que tener conocimiento de lo que es la voluntad de Dios respecto al punto para lo que estamos deseando tener fe. Antes de que se pueda tener fe para cualquier circunstancia en nuestras vidas primero tenemos que conocer lo que es la voluntad de Dios para nosotros en esa área del que estamos tratando con la fe, ya sea para la sanidad o las finanzas, o por otras bendiciones más específicas. *"Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios."* **Romanos 10: 17.**

Por eso, esta mañana vamos a examinar lo que podemos hacer en nuestra vida para aumentar nuestra Fe. Necesitamos entender que Dios puso más de 800 promesas en Su Palabra para nuestro beneficio y todo nos lleva a recibir las bendiciones para que nosotros sepamos que están allí y Dios quiere que las tengamos.

Vivimos tan por debajo de nuestros privilegios como hijos e hijas de Dios. Vivimos en una sociedad sin Dios todo lo que escuchamos día tras día es que si vamos a obtener algo de la vida entonces tenemos que hacerlo nosotros mismo o dejar que el gobierno lo haga por uno. Eso son los dos extremos y se oye a diario en la radio y la televisión, o en los periódicos.

Estamos tan saturados con un mensaje pesimista sin Dios en los medios de comunicación el día de hoy que si nosotros creemos sólo una pequeña parte de lo que estamos escuchando, entonces el diablo habrá completado su victoria.

Tenemos que aprender a sintonizar a los demonios y sintonizar el mensaje de Dios. Si únicamente supiéramos sólo una parte de lo que Dios tiene para nosotros y creer lo que Dios tiene que decir acerca de esas cosas que él tiene para nosotros, no seríamos ese pueblo derrotado, sino seríamos realmente un pueblo caminando en el poder y la demostración del Espíritu Santo.

Al conocer lo que Dios tiene que decir acerca de esas promesas que se está buscando, usted aprenderá a tener fe sin incertidumbre en lo absoluto.

Dios está deseando más para nosotros a que la tengamos y que recibamos Sus bendiciones. Pero hasta que no sepamos la voluntad de Dios en relación con esas cosas, no tenemos nada sobre la cual basar nuestra fe.

Ven, tenemos que tener la mente de Cristo en nosotros, y sabemos que la mente del padre tiene que estar en el hijo a fin de que el hijo sea adoptado. Nuestras mentes deben ir en armonía con la mente de Dios si vamos a recibir lo que Dios tiene en mente a que nosotros recibamos.

En **Romanos 10:17** Pablo nos dice cómo viene nuestra fe. Él dijo, *"la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios."* Hno. William Branham dio un paso más allá y predicó un sermón titulado, **escuchando, reconociendo y actuando sobre la palabra de Dios**.

Así que ven, la fe viene por el oír de la palabra de Dios. Lo que Dios tiene que decir al respecto. Entonces, si ustedes escuchan y reconocen que es la palabra de Dios para lo que ustedes necesitan en su vida, entonces ustedes están listos para actuar sobre lo que escucharon.

Uds. dicen, ¿qué quiere decir usted predicador? Lo que quiero decir es esto. Si ustedes tienen alguna necesidad, ustedes tienen que saber lo que Dios dice acerca de esas necesidades, y ustedes tienen buscar las provisiones en Su Palabra acerca de esas necesidades y luego después de haber penetrado todas las Escrituras puede preocuparse de esas necesidades, dar las Escrituras de vuelta a Dios. Luego está plantando en su mente y en su corazón. Ustedes están ahora plantando en un buen suelo.

Entonces todo comienza en la mente. El Hermano Branham nos dijo que la fe comienza en la mente y luego cuando lo recibimos en el corazón, entonces Dios puede llegar a ungrir esa fe y luego llega a ser en una dinámica de la revelación. Por lo tanto, ustedes tienen que primero llenar su mente con Su Palabra. ¿Qué dice Dios acerca de esto y aquello? Encuentre dónde él le prometió bendiciones positivas en relación con las cosas que están en necesidad y luego plantarlos primero en su mente, y declamar una y otra vez que se establezca en su corazón y cuando eso ocurra, entonces la naturaleza de esa Simiente Palabra pueda tomar lugar y hacer lo que tenía que hacer.

Pablo dijo en **Romanos 12:2** *"o os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta."*

Noten Dios nos quiere probar Su Palabra, pero primero tenemos que aceptar su Palabra en nuestras mentes y dejar que nuestras mentes sólo vean lo que Dios ve, y ahí es donde fallamos una y otra vez.

Sólo sabiendo lo que Dios me ha prometido, puedo tener la seguridad en recibir. Entonces, si Dios me ha prometido algo mi actitud debe ser recibir a pesar de que ya se haya hecho. Tenemos que saber que Dios no sólo ha hecho su promesa a ustedes, sino lo hizo así, porque Él quiere que ustedes la tengan.

Cuántas veces he visto a la gente orar por algo, una necesidad real en su vida y luego abandonar su oración por medio de decir esa Fe abandonan las palabras, "si es la voluntad Señor".

Pero la gente hace eso porque no entienden lo que pasó en la vida de Jesús en Getsemaní. Jesús no dio paso adelante para morir en su nombre con un *"¿si es la voluntad tuya o Dios?"* Si hubiese tenido alguna duda no habría dado un paso adelante hacia la victoria. Él sabía que era la voluntad de Dios. Él dijo: *"Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga Mi voluntad, sino la tuya."* Noten él no dijo, si la voluntad tuya sea hecha, sino "yo sé que tu voluntad y tu voluntad debe ser hecha". Allí estamos, no hay dudas con él. Él sabía la Voluntad de Dios, y él lo hizo.

Por eso, primero tenemos que llegar a un entendimiento de la Palabra de Dios. Porque sin llegar a una comprensión de cómo la Palabra de Dios funciona, no tendremos fe para nada,

Entonces, vamos a empezar nuestro estudio. Ahora, con el fin de comprender cómo la Palabra de Dios funciona, primero tenemos que entender que la palabra de Dios es una Semilla. Estamos hablando del sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original, y sí, la Palabra de Dios es una Semilla.

En **Lucas 8: 11** Jesús dijo: *La semilla es la palabra de Dios.* Y en **1 Pedro 1:23** nos dice Pedro que *"la Palabra de Dios es incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre."* Por lo tanto si se trata de una semilla y es incorruptible, entonces tenemos un lugar para empezar nuestra edificación de la fe. Ahora una semilla es portadora de la Vida, y si esa Vida en la semilla es incorruptible, entonces nunca puede perecer o decaer o desaparecer. *Vive y permanece para siempre.* Entonces no es una promesa que esto sea buena para unos, pero no sea buena para otros. Es una promesa que *es el mismo ayer, hoy y siempre.*

Ahora, el problema que tenemos entre los cristianos de hoy es que muchos no entienden nada acerca de la plantación de las semillas. Pero el pobre agricultor que es mirado de lo alto por la educación del mundo conoce más acerca de la forma en que obra la Palabra de Dios más que cualquier educado de nivel alto hoy en día. El agricultor sabe cómo plantarlas y luego cómo esperar a que produzcan. Y él está plenamente consciente de que a menos que plante las semillas en buena tierra no va a producir cultivos para él. Y para que ustedes esperen que la Palabra de Dios obre en ustedes sin primero saber cual semilla está plantando y luego sin plantar esa semilla en buena tierra es como un agricultor que espera un cultivo a pesar de que no ha plantado ninguna semilla para aquel cultivo.

El Hermano Branham dijo, *Escuchando, reconociendo, luego actuando sobre la Palabra de Dios.* Hay que escuchar primero, *porque la fe viene por el oír,* entonces se tiene que reconocer lo que es y para lo que es y luego una vez que sepa cuales son las semillas que está plantando luego las planta, y deja a Dios.

Dios nunca quiso que un hombre pueda cosechar primero sin una plantación. Su ley de la reproducción en **Génesis 1:11** dice, *cada semilla se produzcan según su género,* y su ley de la siembra y cosecha dice que, *a menos que usted siembre no cosechará.* Por lo tanto, la siembra y cosecha son fundamentales si ustedes van a recibir las bendiciones de Dios. Para que ustedes cosechen lo que siembran, pero si no siembra no cosecha. Es muy simple como eso.

Dios quiere que conozca su voluntad en relación con lo que ustedes desean cosechar, y al conocer Su Voluntad serán capaces de reconocer y cuidadosamente sembrar en el campo correcto.

Jesús dijo: *"y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres"*. Por lo tanto, sabiendo lo que les hace libres. Sabiendo primero luego viene la libertad como un resultado del saber.

Como hermano Bosworth dijo, *"Libertad de la enfermedad viene del saber de la verdad"*. Dios no hará nada fuera de Su Palabra. Su Palabra es el conducto en el que Dios opera.

Por lo tanto, en el campo bueno que tenemos que plantar la Palabra de Dios es nuestra propia mente y el corazón. Porque es ahí donde Dios puede actuar sobre ella. Cualquier agricultor sabe que para recibir una cosecha debe plantar sus semillas en su propio campo. Y, por tanto, lo que yo deseo recibir de Dios debe ser sembrado en mi corazón y en mi propia mente.

Ustedes no pueden plantar semillas para un determinado cultivo, si ustedes no están seguros de cuáles son las semillas que sembrará. Por lo tanto, ustedes deben estudiar las semillas para saber cuál es la semilla de lo que cosecha. Y luego sabiendo de las semillas para producir los cultivos, simplemente siembre en buena tierra y luego váyase, y deje que se haga lo que se supone que tiene que hacerse.

El agricultor sabe qué semillas necesita, luego él sale y toma la semilla que él sabe que necesita, y luego las planta. Por lo tanto, él no planta la semilla hasta que él lo sabe, y lo recibe y luego la planta. *Escuchando, reconociendo y actuando sobre la Palabra de Dios.*

Ustedes no pueden convertirse en un cristiano hasta que sepa que es la voluntad de Dios de salvarlo. Así que ustedes escuchan la Palabra de salvación, reciben esas palabras, y actúan sobre eso confiando en la Palabra de Dios para salvarles a ustedes.

Luego, una vez que ustedes hayan sembrado la semilla, no vaya y excave cada día y que quiera replantar para asegurarse de que han plantado la semilla correcta. ¿Puede usted imaginarse a un agricultor que sabe qué semilla necesitará para producir la cosecha que quiere producir y luego las plantas, pero decide que debe comprobar todos los días para ver si la semilla está haciendo lo que se pretende que se haga? Así que las excava cada día, y busca a la semilla que debe hacer la cosa. Pero si él hace eso nunca tendrá ningún cultivo, porque cada semilla tiene una cierta edificación en la línea de tiempo a la caída y liberar la vida que se encuentra en esas semillas. Y lo mismo ocurre con la Semilla Palabra de Dios.

Se tiene que entender el funcionamiento de la semilla. Porque una semilla es portadora de la vida. Por lo tanto, ustedes tienen que permitir que la Vida funcione dentro de su propio conjunto de reglas para llevar adelante lo que está destinado a llevar adelante. En otras palabras, ustedes tienen que confiar en que es una verdadera semilla, y que hará lo que la naturaleza está programado a hacer.

Ustedes tienen que ir a conocer la naturaleza de la semilla antes de sembrar, y lo que es con la Palabra de Dios. Si no conoce la voluntad de Dios para que ustedes sean salvos o para ser sanados o para que ustedes reciban su ayuda financieramente o espiritualmente, entonces ustedes no saben qué semillas están plantando y qué cultivos producirán.

Para decir, *"Yo creo que el Señor es capaz de sanarme"*, no es lo mismo que *"Yo sé que el Señor me sanará"*. Ser **capaz** de hacer algo versus conociendo que algo va a ser hecha son dos cosas totalmente diferentes.

Jesús no dijo en vano si dijeres a esta montaña y no dudares en tu corazón se puede tener lo que se pide. Acaso no dijo a la tormenta, "Tormenta Espero que te vayas", no, no por nada. Él Dijo, Tormenta, aléjate, y sucedió.

El Hermano Branham no dijo a la tormenta en Colorado, Tormenta, pido que te alejes, no, no por nada. Dijo, tormenta y apartarte y lo hizo. Yo vi esos ejemplos y cuando Dios me dijo que tomara control de la reunión, en el oeste de Uganda, yo no dije, tormenta desaparece si es la voluntad o Dios. Dije, tormenta, yo sé de donde vienes, y yo sé que tú satanás eres príncipe del poder y el aire, y yo sé que sólo eres un engañador, ya que tu aguijón fue sacado en el Calvario, entonces en el nombre de Jesucristo yo te ordeno que desistas. Y lo hizo.

Ustedes no pueden permanecer allí y pensar que si yo ordeno esta tormenta y no desaparece. ¿Qué pensarían estos ministros? Justo ahí seríamos derrotados, porque no se está viendo en la promesa de la semilla, sino se está viendo a las circunstancias.

Ven, el agricultor no ve a las circunstancias del caso, él mira a la semilla, y a la naturaleza de esa semilla, y él sabe si la planta en buena tierra eso produce una buena cosecha.

Acaso el apóstol Pablo no nos dice en **Romanos 1:18** que *"el Evangelio de Cristo es el poder de Dios."* Entonces, ¿de qué tienen miedo? Si ustedes tienen el poder de Dios entonces úsenlo.

Así que ven una vez que comprenda la naturaleza de la semilla la cual desea plantar, plántelo y deje los resultados a Dios. Y si ustedes no entienden la naturaleza de la semilla que desea sembrar, no comprenderán la naturaleza de la Palabra de Dios que es la semilla original. Eso es lo que Jesús dijo en **Mateo 13: 23** *Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno.*

Y otra vez dice en **Mateo 13: 19** *Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebató lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino.*

Así que ve todo depende si ustedes entienden lo que está plantando o no. Si ustedes no entienden cómo funciona la fe nunca plantarán la semilla correcta para que produzca la cosa del que tienen necesidad en su vida.

No hay incertidumbre en la Palabra de Dios en relación con lo que ustedes necesitan plantar para cada situación. Y de hecho, el apóstol Pablo nos dice en **Romanos 14:23** *"y todo lo que no proviene de fe, es pecado."* Y sabemos que el pecado es la incredulidad.

Y se nos dice en **Santiago 1: 5-8** *Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada.* (Así que ustedes ven aquí está diciendo pida a Dios y que él le dará lo que pide). **6** *Pero pida con fe, no dudando nada;* (ahora esta palabra "**dudando**" fue traducido de una palabra griega "**diakrino**" que significa dudar, o inseguridad. Así que si duda en sembrar su semilla o que tiene inseguridad de sembrar su semilla eso significa que en realidad no la está sembrando. Entonces, ¿cómo espera obtener algo si no se siembran las semillas?) *porque el que duda* (el que tiene inseguridad de sembrar las semillas) *es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra.* **7** *No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor.* **8** *El hombre de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos.*

Por lo tanto, no sólo es prometido aquí que ustedes no van a recibir nada del Señor si no siembra para eso, sino también es llamado inconstantes en el gran libro de testimonio de Dios.

**La Semilla es impotente a menos que sea plantado.** Por lo tanto, pedir a otros a que oren por su cosecha cuando ustedes no han plantado las semillas adecuadas, es como aquel agricultor pidiendo a sus amigos a que oren por su cosecha a sabiendas de que ni siquiera ha plantado sus semillas en el suelo. Por lo tanto, orar antes de saber lo que han sembrado es inútil.

Jesús dijo en **Marcos 11:24** *Por tanto, os digo que todo lo que pidieréis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá.* Ahora, si ustedes no entienden qué es lo que van a recibir de Dios, entonces ¿cómo pueden ustedes creer que los ha recibido? Por lo tanto, tienen que comprender lo que es la Palabra de Dios que va después y luego después de haber establecido correctamente la Palabra Semilla de Dios y plantarlos en su corazón a no dejar que ellos se aparten de su vista, pero meditar sobre ellas día y noche, entonces y sólo entonces se puede creer que ustedes recibirán lo que ha pedido. Luego se puede descansar en la promesa.

Escuche lo que Dios dice acerca de su entrega de las recompensas de nuestra fe. **Hebreos 10:35** *No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene grande galardón; 36 porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa.* (Noten eso no es hasta que hayan hecho la voluntad de Dios que se recibe la promesa. Por eso, ustedes deben oír porque la fe viene por el oír, entonces se tiene que reconocer qué es lo que se le prometió y luego después de reconocer lo que se les prometió, entonces ustedes tienen actuar en consecuencia. Escuchando, reconociendo y actuando sobre la Palabra de Dios y luego, sentarse y mirar la Palabra de Dios yendo a obrar por usted.) **37** *Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará. 38 Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere,* (retrocediere quiere decir moverse atrás o volver a mantenerse. Así que a menos que ustedes vean plenamente plantado, eso no producirá para ustedes.), *Y si retrocediere, no agrada a Mi alma. 39 Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma.*

El hombre más sabio que ha vivido nos dijera cómo plantar nuestras semillas en el suelo correcto. Él dice en **Proverbios 4:20**, *Hijo mío, está atento a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones. 21 No se aparten de tus ojos; Guárdalas en medio de tu corazón; 22 Porque son vida a los que las hallan, Y medicina a todo su cuerpo.*

Observe Dios nos dice cómo realmente actuar sobre Su Palabra. Dice **Versión Amplificada Proverbios 4:20**, *Hijo mío, está atento a mis palabras; Inclina tu oído a mis razones. 21 No se aparten de tus ojos; Guárdalas en medio de tu corazón;* Por eso, una vez que han decidido para lo que ustedes están plantando luego ya no va a mirar a las circunstancias, sino va a buscar a la plantación que hayan hecho. Él Dijo, no dejen que mi promesa se aparten de sus ojos. Y no dejen que se aparten de su corazón. Miren, cómo Abraham cuánto más anciano llegó a ser más seguro estaba en la promesa.

Noten del sermón del hermano Branham, **Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P: 95** Y no se olvide de pensar en ese título. *Obras o sus acciones es su fe expresada* aquí él dijo, *Pensemos en Abraham por tan sólo unos momentos. Abraham tuvo esa santa unión completa (¿Ven?), Tenía toda esa cosa junta.*

*Llamó a las cosas contrarias a su fe como si no lo fueran, y actuó sobre el mismo principio. Me puedo imaginar, después de unos veinte años, alguien pudo venir y decir: "¿Padre de las naciones? Abram, dijiste que tu nombre era 'Abraham', la cual significa "padre de las naciones." ¿Sólo cuántos hijos tienes ahorita, Abraham? ¿Ven? Eso no le hacía tropezar a él ni un poco. La Biblia dice que **no dudó en la Palabra de Dios**, a través de la incredulidad. Se fue derecho por delante haciéndose listo, mantenimiento todos los botines listos y el ojo del pájaro y todo, que iba a tener el bebé. Eso es todo.*

Y de maneta que él esperó hasta que tuvo 100 años, pero llegó. Dios dijo que vendría y que llegó justo a tiempo, cuando se suponía que iba a venir.

La palabra de Dios no puede producir un cultivo que en algunos sea multiplicado 30 veces y en otras 60 veces y en otras 100 veces si primero no sea escuchada, recibida, y actuada en consecuencia. Fíjense él dice, la Palabra de Dios es la vida sólo para aquellos que los encuentran, de modo que esa es la clave. Si ustedes no tienen la semilla adecuada no se puede plantar y si no se puede plantar ustedes no recibirán los cultivos que ustedes esperaban. Santiago nos dice que es muy crucial para nuestro recibimiento de lo que plantamos la semilla correcta. Él dice que ustedes no tienen porque ustedes no pidieron, ustedes pidieron mal. En otras palabras, no han plantado la semilla correcta para obtener la cosecha que ustedes querían. ¿Un agricultor no puede sembrar una semilla esperando a cosechar otro? Él debe sembrar lo que quiere recibir. Si ustedes mantienen plantando en su corazón las semillas de duda ese es el cultivo que crecerá. Por lo tanto, ¿qué tipo de semilla tiene usted en la tierra? Y qué tipo de semillas está regando cada día. Ustedes conocen su propio corazón y si están plantando las semillas de duda, entonces ustedes nunca van recibir la cosecha del que tiene necesidad. Y si sus ojos están sobre las circunstancias, y están centrados sus ojos en la semilla de duda en su corazón, entonces eso es lo que va a conseguir.

**SANTIAGO 4: 2** *Codiciáis, y no* (en otras palabras, desean pero ustedes no la reciben, así que) *tenéis; mataís y ardéis de envidia, y no podéis alcanzar; combatís y lucháis, pero no tenéis lo que deseáis, porque no pedís.* (él dice, miren a todo el trabajo duro y las emociones que van a gastar tratando de obtener el cultivo que desean y a veces incluso están dispuestos a matar por conseguirlo, pero ustedes todavía no puede tenerlo. ¿Por qué?) **3** *Pedís, y no recibís, porque pedís mal, para gastar en vuestros deleites.* Entonces, ¿qué significa que pedís mal? Eso significa que ustedes no están plantando la semilla correcta para lo que quiere.

**1 Tesalonicenses 2: 13** *Por lo cual también nosotros sin cesar damos gracias a Dios, de que cuando recibisteis la palabra de Dios que oísteis de nosotros, la recibisteis no como palabra de hombres, sino según es en verdad, la palabra de Dios, la cual actúa en vosotros los creyentes.*

Para concluir, podemos ver que después de haber plantado su semilla, ustedes creen que está creciendo antes de que ustedes vean crecer. Esa es la razón porque Pablo dijo, "La fe es la evidencia de las cosas que no se han visto." Porque aunque ustedes no ve creciendo ustedes saben que *la Palabra de Dios está obrando fuertemente en ustedes empujados de fortalezas.* Vamos a mirar sólo en esta evidencia de la semilla que ha sido sembrada, porque para ver es vivir.

Aprender que si son para poner en duda cualquier cosa que ustedes deben dudar sus dudas, porque la Palabra de Dios es una semilla perfecta y tiene una ley perfecta de reproducción y la ley o la siembra y cosecha que producirán los deseos para lo que han sido sembrados. Por lo tanto, mire sólo en la evidencia de las cosas no vistas. Esa es la vida que se encuentra en la semilla que se han sembrado.

La semilla en sí se puede ver, es la palabra de Dios, pero Jesús dijo: Mis palabras son espíritu y son vida. Y en cualquier semilla se puede ver el grano y la cáscara pero no ve la vida dentro de esa cáscara. Sin embargo, esa vida es la evidencia de la cosecha para lo que fue sembrada. Y aunque ustedes pueden retirar las capas de cáscara pero no se puede ver la vida y, sin embargo, está allí y cada agricultor aprende a no confiar en sus ojos, sino a confiar en su sexto sentido que es su fe en la siembra y cosecha.

Se aprende a utilizar sus sentidos en cada uno de ellos al mismo tiempo, sin embargo, porque ustedes no ven algo con sus ojos, eso no significa que no está ahí. Ustedes pueden usar sus otros sentidos para decir que está allí. Al ciego le falta un sentido y sin embargo puede escuchar a la persona que viene y decir de la manera que camina de quién está viniendo. O puede ser capaz de decirles a las personas por el olor de quién acaba de entrar en la habitación. Por lo tanto, sólo porque ustedes no pueden ver, no significa que no está ahí. Y sólo porque ustedes no pueden escuchar eso no significa que no está ahí. Y sólo porque ustedes no pueden sentir eso no significa que esté allí. Y entonces tenemos que aprender que cuando nos falla un sentido tenemos 5 más en el cual confiar, y cuando los 5 sentidos fallan tenemos el sexto sentido que es muy importante como los otros cinco.

Hno. Mario Nina Q.  
La Paz – Bolivia, diciembre del 2008  
E-mail: [marionina357@yahoo.com](mailto:marionina357@yahoo.com)